Élections des représentants des parents d'élèves



jusqu'au vendredi 8 octobre 2021 13h - par correspondance



Créée par des parents, pour des parents,

la PEEP est un véritable **trait d'union** entre tous les parents et l'éducation nationale

Au collège Jean Macé, c'est une équipe dynamique et réactive qui se mobilise pour vous accompagner.

Notre équipe est présente :

- Dans toutes les réunions et commissions qui animent la vie du Collège pour porter la voix des parents d'élèves et défendre l'intérêt des enfants :
 - conseils de classes, conseils d'administration, commissions permanentes, éducatives
 - conseils de discipline, réunions pédagogiques, activités proposées par le CESC (Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté)
- Dans les réunions mensuelles avec la direction de l'établissement, comme dans les réunions municipales ou académiques.
- Dans les jurys d'évaluation de soutenance de rapport de stage des élèves de 3ème.

Notre équipe s'engage à :

- Aider les élèves à travers le dispositif "devoirs faits" ou lors de la préparation à la soutenance du rapport de stage des élèves de 3ème.
- Intervenir rapidement auprès de l'inspecteur d'académie pour les remplacements de professeurs absents.
- Assurer la vigilance sur la sécurité des locaux et veiller sur la santé des élèves (poids des cartables, accès à la cantine, protocole sanitaire Covid...).
- Veiller à l'intégration de tous les élèves, notamment ceux en situation de handicap.
- Siéger dans les commissions d'appel et de recours des décisions d'orientation, fixées par les instances académiques.

Dans le contexte sanitaire actuel, nous sommes plus que jamais à vos côtés avec la direction de l'établissement pour vous guider et veiller au respect du protocole sanitaire et des conditions d'hygiène pour préserver au maximum la santé de vos enfants.

La **continuité pédagogique** est un enjeu majeur pour la réussite scolaire des enfants et nous veillons à ce que chaque élève puisse en bénéficier. La fédération nationale, qui siège dans les instances décisives, est un appui précieux, en proposant des dispositifs d'aide aux enfants en difficultés.

La PEEP vous écoute, vous informe, vous représente ...

Qui sont les parents représentant la PEEP?

La PEEP est la plus grande et plus ancienne communauté de parents d'élèves en France réunissant des parents qui souhaitent comprendre le fonctionnement du système scolaire et mettre la question éducative au centre de leur attention pour mieux accompagner leurs enfants.

Les parents PEEP bénéficient du soutien et de l'expérience d'une fédération nationale qui regroupe 200 000 familles. Ils constituent un véritable réseau de proximité et d'entraide efficace pour que les parents se sentent mieux accompagnés.

Nous sommes indépendants, car la PEEP est libre de toute attache politique, syndicale ou religieuse.

Faire confiance à la PEEP, c'est nous aider à agir...

- ... pour que le système scolaire transmette les savoirs fondamentaux d'autres et compétences comme l'informatique, numérique et les langues vivantes.
- ... pour que soient acquis autonomie, **ouverture d'esprit** et que chacun dispose des moyens de réussir
- ... pour un système scolaire bienveillant, où chaque élève doit pouvoir apprendre à son rythme, être accompagné et être guidé dans ses choix d'orientation.
- ... pour que les procédures de l'éducation nationale soient transparentes.

- ... pour un échange continu et constructif entre le collège et les parents, afin que ceux-ci soient parfaitement informés et prennent des décisions éclairées.
- ... au quotidien, pour que les professeurs absents soient remplacés rapidement.
- ... pour que l'élève en situation de handicap puisse réussir.
- ... pour l'équilibre alimentaire des repas des cantines et plus généralement pour les questions d'hygiène et de sécurité au sein de l'établissement.

Personnes ressources, médiateurs et conseillers, les parents représentant la PEEP sont vos meilleurs porte-parole.



Merci pour votre soutien

